

Edmond Perrier se mobilise **contre la faim**



Photo Vladimir Fovillade

Ces 10 jeunes lycéens d'Edmond-Perrier font figure d'exemple. Bien décidés à se mobiliser pour une bonne cause, ils se sont lancés dans l'aventure caritative au profit des Restos du Cœur en installant dans l'établissement un point de collecte de denrées non périssables du 30 janvier au 17 février. « Il y a eu des élèves qui se sont engagés pour Amnesty International et la Croix Rouge auparavant, donc c'est un peu une forme de tradition au sein du lycée » explique posément Camille Paillassou, une élève de terminale engagée sur ce projet.

Initiée par le biais d'un vote au sein du CVL (Conseil des délégués pour la Vie Lycéenne), cette collecte est une version étendue de celle qui a été organisée l'an dernier par deux élèves. « Pour nous, c'est un symbole de solidarité et d'échange avec les gens qui sont dans le besoin, surtout que c'est une période pas facile pour les personnes qui n'ont pas de quoi se nourrir et qui sont dans le froid » dit Gaëtan Beysac. Inspirés par l'engagement de certains de leurs proches au sein d'associations caritatives, ces lycéens perpétuent cet esprit de générosité. Fiers de leur cause, et bien décidés à ne pas se laisser abattre par les difficultés organisationnelles d'un tel projet, les jeunes se donnent les moyens de mobiliser le maximum de leurs camarades autour d'eux. « Nous avons un peu de mal au niveau de la communication et de l'affichage, ça fonctionne beaucoup au bouche à oreille, c'est pourquoi la collecte dure si longtemps : le temps que les gens comprennent à quoi sert la boîte dans le hall du lycée, il faut bien 3 semaines » précise Camille Paillassou. « Ce genre d'initiative est toujours payant et nous sommes très soutenus par les autres élèves, qui nous confient avoir remarqué le grand nombre d'actions que nous engageons à l'année » se réjouit Arthis Billon.